

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dan dijelaskan pada bab-bab sebelumnya, terkait penelitian yang berjudul Pengaruh *Home Industri Footwear* Terhadap Pendapatan Masyarakat Desa Mekarsari (Studi Pada Masyarakat Desa Mekarsari) dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif signifikan antara *home industry footwear* terhadap pendapatan masyarakat desa Mekarsari. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil nilai sig.  $0.000 < 0.05$  dan nilai koefisien regresi bernilai positif sebesar 0.492.
2. Besarnya pengaruh *home industry footwear* terhadap pendapatan masyarakat desa Mekarsari berpengaruh sebesar 28,9% sedangkan 71,1% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain di luar variabel dalam penelitian ini. Hal

ini diperoleh berdasarkan hasil dari pengolahan data primer menggunakan SPSS versi 16.0, dan dapat diperoleh juga nilai koefisien determinasi R square ( $R^2$ ) yaitu sebesar 0.289 atau 28,9%.

3. Dengan demikian hipotesa yang ditegakkan yakni: *home industry footwear* berpengaruh secara signifikan terhadap pendapatan masyarakat desa Mekarsari diterima.

## **B. Saran**

Berdasarkan penelitian yang dihasilkan mengenai Pengaruh *Home Industry Footwear* Terhadap Pendapatan Masyarakat Desa Mekarsari (Studi Pada Masyarakat Desa Mekarsari) dan berdasarkan kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai bentuk implementasi dari hasil penelitian ini bagi pihak-pihak yang terlibat langsung maupun tidak terlibat langsung. Adapun saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Bagi masyarakat khususnya, ditengah sulitnya mencari pekerjaan saat ini, dan kurangnya lapangan pekerjaan

serta tingkat pendidikan yang tidak sampai jenjang SMA, *home industry* merupakan usaha yang bisa dilakukan oleh siapapun yang mampu menambah dalam sisi pendapatan, selain itu *home industry* mampu menyerap tenaga kerja sehingga dapat membantu mengurangi tingkat pengangguran di lingkungan masyarakat. *Home industry* juga dapat menjadi alternatif pekerjaan untuk menambah peningkatan pendapatan masyarakat sebagai buruh harian lepas.

2. Bagi pemerintah khususnya, perlu perhatian yang lebih dan perhatian yang besar untuk sektor industri rumahan, karena industri rumah tangga dapat menyerap tenaga kerja dan mengurangi tingkat pengangguran yang ada di suatu lingkungan masyarakat. Pemerintah sebagai pemegang regulator perlu memperhatikan para pelaku di sektor industri rumahan dengan membantu segi permodalan dan memberikan akses permodalan yang mudah bagi para pelaku, karena *home industry* mampu meningkatkan taraf hidup masyarakat, dan juga

meningkatkan taraf ekonomi di tingkat daerah, kabupaten/kota, provinsi, dan bahkan negara.

3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian ini dengan mengembangkan penelitian yang tidak hanya terfokus pada satu objek dan subjek penelitian saja, peneliti selanjutnya mampu membandingkan hasil dari beberapa objek dan subjek. Peneliti selanjutnya juga dapat menggunakan berbagai jenis metode penelitian dan teknik analisis yang berbeda, sehingga informasi yang diperoleh dapat beragam dan berkembang. Peneliti selanjutnya juga dapat mendalami tentang penelitian terkait *home industry* dengan menambahkan variabel-variabel yang belum tercantum dalam penelitian ini sehingga dalam penelitian selanjutnya ditemukan sebuah hubungan yang kuat antara *home industry footwear* dengan pendapatan masyarakat.